
受付日 回答日 質問内容 回答

1 8月14日 8月16日
スキャナー機能に対応OSについての記載がありますが、現在はどのよ
うにスキャンをされているのでしょうか。

現在は複合機でスキャンしたデータを外部サイトに保存し、そのサイトからダウ
ンロードをする方法を用いています。今後については入札終了後、契約者と調整
することを想定しています。

2 8月14日 8月16日
今回の入札は複合機本体の賃貸借のみの入札になりますでしょ
うか。（ ※ 保守の入札は別途行われるのでしょうか。）

保守契約は別途発注予定です。

3 8月14日 8月16日

本体の賃貸借料金を算出するため、月間の出力枚数をご教示頂け
ないでしょうか。
（ ※ 直近1 年間くらいの概算平均数値で結構です。）
・カラー： 枚
・モノクロ： 枚

直近１年の実績を元にした概算の平均値は以下のとおりです。
カラー：約530枚、モノクロ：約310枚

4 8月14日 8月16日 保守の入札において、控除枚数は設定されるのでしょうか。 保守契約は別途発注予定であり、仕様は現在未定です。
※ 質問内容は、趣旨を損なわない範囲で修正・要約することがあります。


